## Les Herbes Folles.... pas si folles que ça!

En effet, ce samedi 21 mai 2022, de 10 h à h, une belle fête a eu lieu sous les arcades de lise catholique! Et les 5 Herbes Folles ont u leurs promesses selon un article du Journal 12 mai... (à relire si vous n'avez pas encore velé votre copie!).

Cette belle «Journée de la Gratuité» a eu 1 sous un soleil radieux.

Les arcades nous ont procuré de l'ombre, si n que personne n'a souffert de la chaleur.

La bourse d'échange de plantons de 10 h 2 h, en collaboration avec le Parc Naturel gional (PNR) a été bien achalandé, tant par donneurs que les receveurs.

La musique de Elisa au chant (quelle voix!!!) Yadad à la guitare ont agrémenté cette jour-

à 2 reprises.

Ces musiciens, venus de la Côte, ont formé r duo tout récemment, exprès pour ravir les mounais venus en nombre!

Il y a même eu une visite d'un couple charnt de Charmey; ils sont impliqués avec le L: «système d'échange local» et avaient pré-

té cette initiative Château-d'Œx il a quelques senines. Leur vin va bien dans même direction e la Journée de la atuité.

Il y avait de quoi anger et boire: la soupe aux rumes (avec une le assiette, j'ai ma dose de vitaines!), des crêpes





salées ou sucrées, des bricelets, des boissons variées, tout était «fait maison». Bravo et merci à la Puce, Anne et les Herbes Folles qui nous ont gâtés.

Après-midi débutait le «Repair Café» ou, en bon français, les stands de répa-

ration.

Ainsi, on avait de la couture avec Mireille des T'zams et Ruth, les vélos avec le père et le fils Cretegny, l'électroménager avec Basile Kovaliv, le bois avec André Murith (menuisier).

De plus, on pouvait apprendre des nouveaux «trucs et astuces» en technologie (natels, tablettes, ordis) sous l'oeil bienveillant de Guy, Cara, Raphaël et Doriane.

Journée de la Gratuité ne signifie pas de la camelote, bien au contraire chaque réparateur prenait son temps et faisait son travail avec le cœur.

J'avais amené un porte-lettre en bois sculpté, cadeau de ma fille lors de son séjour en Inde. J'y tenais, mais il était tombé à plusieurs



reprises et avait besoin des soins intensifs... ce qui fut fait et il est presque comme neuf! Merci M. Murith.

Les nombreuses personnes qui ont profité de ces réparations étaient enchantées!





On tient à certains objets, on est con de leur donner une nouvelle vie, pas besoir jeter, pas besoin de racheter! Un bonus p l'environnement!

Il faut encore citer les autres stands: pro tion de la monnaie locale «la Grue», infor tion sur les activités de «Seniors et Paysag possibilité de créer une section locale de Pro lo (YES), un coin tranquille de lecture.



Une visite d'une «prairie fleurie » en fu journée m'a fait penser au contraste entre gazon anglais (uniforme, bien léché, monot et la beauté des diverses fleurs sauvages.

Il en était de même samedi: une gra variété de personnes est venue; tous les étaient représentés, du nourrisson aux niors-plus (plus de 120 personnes sur la j née!

Variété = beauté... à méditer!

En résumé, une journée ensoleillée pa bienveillance, l'amitié, des nouvelles rencon

Merci aux «Herbes Folles»: Cather Charlotte, Christine, Isabelle, Marie.